

FORMATION SST

Depuis une quinzaine d'année, la formation aux premiers secours était assurée dans notre établissement par **Mme Isabelle Zimmer** (professeur de biotechnologie), qui jusqu'alors pouvait valider aussi bien des formations PSC1 que SST.



Ces formations, généralisées dans toutes les classes de 1ères Baccalauréat professionnel depuis la réforme, il devenait difficile à une seule formatrice d'assumer la totalité des sessions. Mais depuis peu la situation s'améliore nettement. En effet, **Mme Françoise Lambinet** (professeur de conduite routière), formatrice SST (Sauveteur Secouriste Du Travail) dans le privé, vient de se voir valider son diplôme au sein de l'Education Nationale. Nous sommes donc heureux de voir que nous pouvons depuis quelques mois compter sur deux formatrices dynamiques dans notre établissement, toutes deux espèrent étendre cet enseignement aux BTS, et pourquoi pas dans les classes de 1ères du lycée technique. Et surtout remettre en place des formations pour le personnel, et certains d'entre nous sont impatients de pouvoir y participer.



Bon courage à cette nouvelle équipe qui vient de se former.